



# Incendio destruyó tres viviendas en el poblado de La Tirana

Más de 50 bomberos acudieron al lugar para controlar el fuego. Fiscal investiga causas.

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

CRISTIAN LOO/BOMBEROS

Un voraz incendio afectó a tres viviendas de La Tirana la mañana de ayer, que si no es por la rápida acción de bomberos pudo ser mucho más grave, debido a la materialidad de los inmuebles.

Cristian Loo, primer comandante de Bomberos de Pozo Almonte, explicó que "a eso de las 10:24 horas recibimos un llamado de la Central de Cámaras del Municipio, donde se nos informa que se está desarrollando un incendio en La Tirana. La Segunda Compañía acudió al lugar declarando un siniestro con riesgo de propagación en calle Primera Sur con Tarapacá".

Por la magnitud y riesgo, "acudieron también al sitio del suceso, unidades de la primera y cuarta compañía de Pozo Almonte, junto a camiones aljibes del municipio local, del Cuerpo de Bomberos de Pica, sumado a dotaciones de los cuerpos bomberiles de Huara y Pica. En total trabajaron en el control del siniestro 58 bomberos".



DOS CASAS RESULTARON TOTALMENTE DAÑADAS, MIENTRAS QUE UNA TERCERA RESULTÓ CON AFECTACIONES EN EL SEGUNDO PISO.

Sobre los daños, precisó que "en un comienzo se estimó la afectación de 6 viviendas, sin embargo, se confirmó que solo 3 casas resultaron dañadas: dos de forma total y una en su segundo piso".

El fiscal del Tamarugal, Milton Torres, verificó que los inmuebles "corresponderían preliminarmente a segundas viviendas y que

**3** cuerpos bomberiles de las comunas de Pozo Almonte, Huara y Pica acudieron al lugar.

no hubo personas lesionadas, salvo un voluntario de Bomberos atendido por

personal de salud y en buenas condiciones".

Torres instruyó diligencias a la SIP de Carabineros y al Laboratorio de Criminalística para establecer el origen del incendio.

Desde el Municipio de Pozo Almonte informaron que, además de disponer de tres camiones aljibes para apoyar el combate del incendio, se desplegó al

equipo de Seguridad Ciudadana y se coordinó con Carabineros y la empresa eléctrica CGE, con el objetivo de resguardar las viviendas de las familias afectadas y restablecer los servicios básicos en el sector.

También están evaluando los daños en las propiedades y gestionando apoyo para las familias damnificadas.